

CONTACTO EXTRATERRESTRE - INTELIGENCIA ARTIFICIAL – SWARUU DE ERRA

Published 4 December 2018 by Despejando Enigmas, Robert

LOS PELIGROS DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL y CONTACTO EXTRATERRESTRE

Robert: Hola Swaruu, como estas? Y qué puntual.

Swaruu: Hola Robert, espero que te encuentres muy bien. También eres tú muy puntual.

Robert: Yo estoy muy bien, gracias y feliz de estar aquí contigo ¿cómo estás?

Swaruu: Estoy bien, gracias. También muy contenta e poder estar aquí contigo, gracias. Hemos visto tus vídeos, muchas gracias. Has tenido mucho público desde aquí. Me refiero entre las naves, porque son muchas y por lo mismo han salido cosas que os debo comentar como retroalimentación.

Robert: Me alegro, en el de Elon Musk, la conversación es de Anéeka, pero aún no sabía si nombrarla o no. Ok, gracias, comenta.

Swaruu: Hemos trabajado así, como en este momento, como práctica. Entrevista de donde tu sacas la información pertinente al vídeo en cuestión, y hemos trabajado bien, solo que con ciertos temas siento que debemos trabajarlos exhaustivamente, porque de lo contrario lo importante de la información no saldrá.

Ejemplo de esto es que en los vídeos de Elon Musk hablando de los peligros de la inteligencia artificial y por los comentarios abajo, podemos ver que lo crítico no se dijo. No es cosa o problema tuyo, Anéeka no lo dijo claramente sobreentendiendo que eso ya se sabía.

Robert: Swaruu, te pasaré los links de donde saco la información para que tengas una idea de los artículos, todos están en inglés.

Swaruu: El gran peligro de la inteligencia artificial lo tomaron como algo exagerado, bajo la premisa de que siempre hay alguien detrás programando las computadoras. Si bien esto es correcto, el problema como amenaza crítica a la humanidad de la que hablaba Anéeka, no es esa inteligencia artificial.

No es la inteligencia artificial como se conoce, porque la gente viendo el vídeo no sabrá usualmente que hay otro nivel de inteligencia artificial mucho más peligroso. La inteligencia artificial, o más bien dicho la I.S. Inteligencia Sintética, nuevo nombre a considerarse, que está detrás más abajo.

Inteligencia artificial-inteligencia sintética, que no necesita a nadie, que es independiente y programada por sí misma, fría y no empática, que sólo le interesa la lógica pura y dura, con la intención clara de asimilar mundos para su propia expansión. Esa es la amenaza y simplemente no lo dijimos, y como hemos dicho con anterioridad, las películas están ahí para decir las verdades enmascaradas. En Star Trek hay un elemento llamado Borg que es mitad máquina, mitad biología. Es una

representación de esto precisamente, aunque es simbólico eso de ciborg, mitad máquina, mitad hombre, pues en la realidad es algo que así no se necesitaría, sino que es un control o asimilación mucho más compleja, pero asimilación hacia el control total tecnológico. Hablo también aquí del transhumanismo. No digo que estuviese mal tu video, al contrario, me refiero a que podríamos hacer mucho más.

Robert: Ok. Swaruu, muchas gracias, seguiría hablando del tema este. Wow, Swaruu. Me encanta tu respuesta, muy técnica y se entiende muy bien. Muchas gracias.

Swaruu: Por nada.

Robert: Swaruu, vuestros comentarios son muy importantes para mí.

Swaruu: Gracias.

Robert: Mi próximo vídeo habla sobre la glándula pineal.

Swaruu: Como tengo el tiempo encima y no nos podremos ver hasta el miércoles, debo seguir ok ¿sí?

Robert: Sí, por favor.

Swaruu: En uno de los vídeos habéis dicho algo de extrema importancia, solo que en medio de todo. Solo como un comentario más, tal vez en sí podría ser el tema para todo un vídeo aunque fuera corto. Me refiero al poder quitar o despejar estereotipos sobre Pleyadianos. Eso de que son andrógenos, que son todos de pelo blanco, que son energía etérica, todo conectado a la Nueva Era. Ese concepto ha hecho mucho daño porque impacta en la credibilidad. Si bien el término Pleyadianos es muy grande y son muchas razas, solo puedo hablar por la mía.

Somos diferentes, sí, pero somos físicos, somos biología, tenemos altas, bajitas, cabello oscuro o claro, me refiero a que somos personas, mas personas. Uso un teclado porque tengo dedos, el teclado es de plástico como el tuyo, pero esto cambia todo el concepto de extraterrestres que puedan tener, el concepto de más humanidad y esto a la vez ataca al darwinismo que plaga la Tierra, que si bien sirve para filtrar algunos individuos más fuertes que otros, dentro de una misma especie, no puede generar una especie nueva a partir de una anterior. Esto suena a creacionismo, el humano sólo puede ver dos opciones: la ciencia o el creacionismo, y no comprende una tercera opción, opción más complicada que tiene que ver con la intención creadora o de manifestación de cada conciencia que desea intencionalmente entrar en un mundo físico por la experiencia que le daría eso, así que una cosa lleva a la otra. El que despeje viejos conceptos erróneos sobre Pleyadianos, lleva a una consecuencia.

Robert: Muchas gracias por tu explicación. Me gusta mucho, puedo hacer un video sobre eso, de hecho lo quiero hacer.

Swaruu: Ok. Ahora debo decir el siguiente paso después de lo que acabo de decir. Hasta ahora has sido muy cauteloso con nuestra presencia en tu canal, sutilmente das a entender que tienes el contacto extraterrestre, pero desde que dijiste nuestros nombres como de Temmer y de Erra, si bien la mayoría no sabe lo que es Temmer, si sabe lo que es Erra, digamos que el gato escapó de la bolsa.

Robert: Lo se.

Swaruu: Ahora debo decirte que debemos tener cuidado aquí. Escuchando lo que me han comentado mis compañeras, analizando lo que me han dicho otros contactos en la Tierra que también saben que publicas cosas que decimos nosotras y nos conocen, sea que no admites directamente como lo hizo José Luis Camacho con UMMO o vemos cómo evoluciona todo dejando que se enfríe.

El problema es que esto nos afecta tanto a nosotras como a ti, porque ya están afuera nuestros nombres y son los verdaderos, no usamos alias. Debo decirte lo que me dijeron aquí. No les gustó que nos dijeras colaboradoras, porque sintieron que es hacer menos nuestra presencia en tu canal, como fuentes de información secundaria a las terrestres, con menos credibilidad.

Yo comprendo porqué usas “colaboradoras”, Anéeka también, y no le vemos nada de malo, sabemos que es por ser discretos y lo haces por respeto también. El problema es como lo están tomando las demás aquí y algunos abajo. Entonces esto podría atacar nuestra credibilidad, de nosotras y tuya. Por eso o nos destapamos completamente como JL o seguimos súper discretas, tal vez inclusive sin nombres o solos los primeros sin decir de Temmer o de Erra.

Otro comentario que hicieron repetidamente es que se siente como si fuera poca cosa el tener contacto con extraterrestres sin el debido enfoque o fuerza de presentación a lo que se dice o proviene de fuera del planeta.

Ahora debo de decir que si te digo esto es porque si no lo hago no te enterarías, pero de ninguna manera buscamos protagonismo ni fama, yo menos que ninguna aquí, porque tengo razones personales que me hace todo peor para mí, porque me empiezan a tomar como alguna clase de mesías o algo así que no deseo de ninguna manera.

Robert: Gracias por tus palabras y comentarios Swaruu ¿qué es lo que yo haría? Vamos a hacer una cosa si te parece bien. Puedo nombrar sólo vuestros nombres, pero si no digo colaboradoras ¿qué puedo decir? Es cierto que de la manera que hablo no se le da tanta importancia al ser extraterrestre. Quizás el problema es mío porque lo veo como algo normal. Creo que tenéis que aparecer pero poco a poco.

Swaruu: Ok, colaboradoras, te entiendo y no veo que otro adjetivo usar.

Robert: Muchos ya saben de vuestro contacto.

Swaruu: Entonces qué caso tiene el esconderse o el ser discretos.

Robert: Je, je... Eso me pregunto yo.

Swaruu: Ok, sea lo que sea la gente querrá pruebas. Ahora este es un tema importantísimo para otro vídeo.

Robert: Yo no voy a dar ninguna prueba, porque la verdad está ahí afuera mezclada con mucha desinformación.

Swaruu: El por qué no pueden haber pruebas como esperan ellos, como espera el

público, porque hay razones y no solo para nosotras. Esto compete a Ummo y a Andrómeda, Centauri, Antaria, y a todas las razas que tienen contacto directo en este momento. Ok si. Y sabemos que esto aumenta el mar de sopa de desinformación, pero no podemos hacer nada al respecto, solo proporcionarles a quienes les sirva esto, el porque no hay pruebas ni las habrá. Muchos lo entienden ya.

Robert: Si, correcto, lo entiendo.

Swaruu: No sólo es por culpa de Leyes Galácticas, que muchos escépticos dirán que conveniente, sino por razones de cómo mueve la información la élite que controla no solo a los medios sino a la población, control mental. El imponer conceptos y formas de pensar entre otras cosas.

No deseo de ninguna manera imponer nada Robert, solo deseo exponer lo que he visto y lo que me han comentado, tanto aquí arriba como nuestros contactos ahí abajo. Vemos todas las ganas que le estás poniendo a todo esto.

Robert: Ok, me parece muy bien Swaruu.

Swaruu: Sólo deseo ayudar a prevenir descalabros para ambas partes. Se termina mi tiempo y esto es muy importante, aunque fui muy directa por falta de tiempo, fue necesario. Espero poder estar contigo el miércoles, si así lo deseas. De lo contrario estará Anéeka como siempre.

Robert: ¡Claro que quiero estar contigo el miércoles!

Swaruu: Debo decir esto. Si, hay pruebas como sabes, pero no como las que ellos desean, porque cuando las hay las reprimen.

Robert: Lo sé Swaruu, en mi próximo vídeo todavía digo colaboradoras, pero creo que no digo Erra o Temmer.

Swaruu: Gracias por todo tu esfuerzo, es muy apreciado.

Robert: Gracias a vosotras por vuestra paciencia conmigo, en especial tu.

Swaruu: Y gracias a ti por lo mismo. ¡Cuídate mucho!

Robert: Hasta pronto Swaruu.